

Neujahrsgrüße aus dem Kindergarten Pusteblume

Ein neues Jahr hat begonnen – und wir senden herzliche Grüße aus dem Kindergarten PUSTEBLUME. Wir wünschen allen Familien, Freundinnen und Freunden des Hauses ein gesundes, fröhliches und zuversichtliches Jahr 2026.



Der Januar zeigt sich dieses Mal von seiner schönsten Winterseite: Endlich wieder richtig viel und lange Schnee! Unsere Kinder genießen das Draußensein. Es wird gerodelt, gebaut und gelacht – die Hügel rund um den Kindergarten sind fest in Kinderhand. Wir bleiben draußen, bis es uns kalt wird – dann geht's zum Aufwärmen hinein, bevor das Winterabenteuer am nächsten Tag weitergeht.



Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die uns im vergangenen Jahr begleitet, unterstützt und angefeuert haben – im Alltag und hinter den Kulissen. Danke an unsere engagierten Eltern, an die örtlichen Vereine und an alle, die mit anpacken, wenn Hilfe gebraucht wird. Ein besonderes Dankeschön auch an diejenigen, die fleißig ihr Altpapier zu uns bringen und damit kleine Extras, wie ein Eis im Sommer, ermöglichen.

Mit frischem Schwung, vielen Ideen und einer guten Portion Winterfreude starten wir in das neue Kindergartenjahr. Auf ein 2026 voller Entdeckungen, gemeinsamer Erlebnisse und glücklicher Kindergesichter!

Eure PUSTEBLUMEN aus Wolfersdorf